Mettre en œuvre des relations constructives, cela s'apprend!

Proposition d'un atelier découverte le 1^{er} octobre 2016 de 9h30 à 12h

Salle de conférence n°1 (Bât A) - Centre Du Guesclin - Niort

« Etre parents d'élèves c'est vivre au cœur de nombreuses relations...

Comment se faire entendre en étant sincère, positif et constructif ? »

La FCPE vous propose de découvrir en quoi **la communication**

non violente est un possible outil pour progresser dans nos relations.





Atelier animé par des professionnels formés à cette méthode de communication.

A l'issue de cet atelier de présentation, si des personnes sont intéressées, la Fcpe peut proposer la mise en place d'un cycle de formation sur plusieurs mois avec ces professionnels.

Si possible, merci de bien vouloir nous informer de votre présence